

4・5歳児 クリーンアップ活動



令和5年2月8日(水)
社会福祉法人晋栄福祉会
大阪市立北恩加島保育所

2月8日(水)に、4歳児と5歳児がクリーンアップ活動に参加しました。地域のごみ拾いをするので、前日に、ゴミが増えるとうなるの?ゴミを減らすにはどうしたら良いのかな?と子どもたちに話をすると…「ゴミいっぱい、汚い…」「ちゃんとゴミ箱に捨てないと!」と考える子どもたち。ゴミの捨て方にもルールがあることや分別することでリサイクルできることも教えてもらいました。そして、クリーンアップの日は、泉尾公園のごみ拾いに行きました。空き缶やお菓子のゴミがたくさんあり、「こんなに落ちてた…!!」と驚く子どもたち。ゴミ拾い中にも、「このマークは…プラ!」「これは、アルミ!」としっかり分別を意識していました。拾い終わった袋は、ゴミでいっぱい。いつも遊んでいる公園がきれいになりました。



分別することでごみを減らせる?
リサイクルって?リユースって?



これは…何ゴミかな?



電池を発見!
これは…何になるかな?



泉尾公園でゴミ拾い!!



公園の中で
たくさんゴミを拾いました。